
 

令和７年度 下諏訪町公民館・勤労青少年ホームの講座 

 

 

 

 

 
 

 

 
講  師  『入門・やさしい日本語』認定講師  岩波

いわなみ

 香野子
か の こ

 先生 

会  場  下諏訪総合文化センター 2階 集会室 

※1回目は Zoom での参加も可能です。Zoomで参加したい場合には公民館へお申し出ください。 

持 ち 物  筆記用具 

定  員  10 名 

受 講 料  無料   ※事前にキャンセルする場合は 10月 19日までにご連絡ください。 

申込方法  ①下諏訪町公民館の窓口にて直接申し込み ②電話での申し込み 

       受付開始：9月 16日（火）９：００ 

       受付時間：平日９：００～２１：００ 

       ※先着順受付、定員になり次第締め切りさせていただきます。 


